

PRÁCTICAS Y PASANTÍAS FCHE

Los estudiantes de la FCHE se forman con una vocación investigativa, reuniendo las condiciones éticas y de responsabilidad social inculcadas desde su formación académica para el desarrollo del territorio colombiano, desde una perspectiva analítica, argumentativa, social y crítica.

HISTORIADOR



El profesional de Historia de la FCHE es un especialista en el conocimiento y la comprensión crítica del pasado de las sociedades humanas, que entiende la Historia como una ciencia en permanente construcción, en diálogo con otras disciplinas y capaz de desempeñarse tanto en el ámbito público como privado. Nuestros historiadores cuentan con habilidades para comunicarse de manera efectiva a través de medios escritos y orales, y tienen la destreza para trabajar en equipos interdisciplinarios, estableciendo metas, planificando tareas y cumpliendo objetivos. Así mismo están en la capacidad de adquirir y aplicar nuevos conocimientos utilizando las estrategias de aprendizaje adecuadas, y también están preparados para identificar, formular y resolver problemas complejos de las ciencias sociales y humanas, empleando metodologías y técnicas para la producción, divulgación y transferencia del conocimiento histórico, el patrimonio y la memoria.

Campos de acción profesional

La formación integral del historiador hace que sus perspectivas profesionales o campos de acción sean cada día más amplios. El egresado recibe una formación que lo capacita para desempeñarse en los siguientes ámbitos:

Investigación en instituciones especializadas

Archivística -organización, catalogación y manejo de archivos -, museología, o consultoría en instituciones culturales

Consultorías en organizaciones públicas y privadas y medios de comunicación.

Docencia en centros de enseñanza superior, media y básica

Vincularse al campo editorial, en la formulación y elaboración de textos de enseñanza y divulgación de la Historia en particular, y de las ciencias sociales en general.

PRÁCTICAS Y PASANTÍAS

FCHE

POLITÓLOGO



La formación del politólogo de la FCHE capacita a sus egresados para diseñar, gestionar, evaluar y asesorar, programas sociales y planes gubernamentales. Nuestro profesional, será mediador de conflictos en ámbitos sociopolíticos, líder dinamizador en procesos de capacitación en formación de ciudadanía e interventoría, así mismo, como investigador en realidades políticas, relaciones internacionales y movimientos políticos.

La sólida fundamentación teórica y conceptual habilita al politólogo de la FCHE para el desempeño de la docencia universitaria y la producción teórica. Por su parte, la amplia formación en aspectos teóricos y prácticos que involucran el gobierno, la administración y las políticas públicas, le permiten incursionar en el extenso campo de las instituciones estatales y privadas, organizaciones no gubernamentales, organismos internacionales, partidos y movimientos políticos, entre otras.

Campos de acción profesional

Académico

Internacionalista

Experto en Gobierno, Administración y Políticas Públicas

Investigador

Analista Político

Docencia en centros de enseñanza superior, media y básica

PRÁCTICAS Y PASANTÍAS

FCHE

ECONOMISTA



El economista de la FCHE es un profesional con una formación integral, dotado con cualidades éticas y humanísticas, y dominio de principios teóricos y herramientas técnicas que le otorgan capacidad de análisis del entorno socioeconómico con una actitud crítica y propositiva para resolver problemas propios del quehacer de su profesión. Esto es, habilidad para comprender un fenómeno económico en un contexto específico a través del planteamiento de problemas y soluciones que implican el uso de conceptos, teorías y herramientas cuantitativas propias de la economía.

En su proceso de formación, el egresado adquiere competencias fundamentales en responsabilidad y compromiso ciudadano, abstracción y análisis lógico, análisis cuantitativo, dominio y uso responsable de la información y trabajo en equipo. Además, también cuentan con la capacidad para analizar e interpretar datos y hacer juicios informados que permitan dar soluciones a los problemas que afectan a las sociedades humanas.

El egresado está en capacidad de adquirir nuevos conocimientos y desarrollar competencias mediante el aprendizaje continuo, adelantar proyectos de investigación económica, generar su propia empresa y desempeñarse con propiedad en las esferas de la actividad pública y privada. Es decir, la formación del egresado le permite poseer las habilidades y competencias para desempeñarse en organizaciones e instituciones de diversa índole en el ámbito científico, académico y empresarial.

Campos de acción profesional

Analista económico sectorial

Análisis de coyuntura económica

Docencia e investigación

Planificación